



**Antrag der  Fraktion  
im Ortsbeirat 12**

**Landschaftsgärtnerische Pflegemaßnahme der Karl-Ritscher-Anlage**

Der Ortsbeirat möge beschließen:

Der Magistrat wird gebeten dafür Sorge zu tragen, dass die Grünbereiche der Karl-Ritscher-Anlage regelmäßig gemäht werden, um einer Verwilderung entgegen zu wirken.

**Begründung:**

Die Karl-Ritscher-Anlage ist der Verbindungsweg von Kalbach kommend über die neue Brücke (L3019) in Richtung Skateranlage und weiter nach Nieder-Eschbach. Der Bereich der Johann-Georg-Fahr-Anlage ist gut gepflegt. Daher ist der vordere Abschnitt ebenso ansprechend zu gestalten.

Frankfurt am Main, 30.07.2017

Für die SPD-Fraktion

Susanne Kassold